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Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às quinze horas, reuniu-se, 4 

por meio remoto, o Colegiado do Curso de Letras do Campus Universitário Prof. Alberto 5 

Carvalho – Itabaiana. Com fulcro na Portaria 246/GR, de 19/03/2020, a reunião foi 6 

convocada por meio eletrônico em 16/9/2021, ocasião em que, nos termos do art. 4º da 7 

referida portaria, deu-se ciência aos conselheiros de que ela seria gravada. Para a realização 8 

da reunião foi utilizado o aplicativo de videoconferência Google Meet, e dela participaram 9 

os professores Adriana Sacramento de Oliveira, Fábio José Santos de Oliveira, Isabela 10 

Rosália Lima de Araújo, José Ricardo Carvalho da Silva, Luiz Rosalvo Costa, Marcia Regina 11 

Curado Pereira Mariano, e as representantes discentes Judie Maria Rodrigues de Goes Souza, 12 

Maria Luana Nunes e Viviane Lima Santos. Falta: Jean Paul d’Antony Costa Silva. A reunião 13 

foi presidida pela Presidente do Colegiado, professora Marcia Regina Curado Pereira 14 

Mariano, e secretariada pelo técnico administrativo Kadú de Oliveira Cornélio, e teve os 15 

seguintes pontos de pauta: 1. Informes. 2. Apreciação da ata da reunião ordinária de 16 

24/8/2021. 3. Apreciação do pedido de prorrogação do prazo de conclusão de curso de 17 

Éverton Araújo. 4. Apreciação do parecer de quebra de pré-requisito de Maria Clarice 18 

de Oliveira Silva. 5. Designação de membro para o NDE. 6. Solicitação do DCCI para 19 

anuência de oferta das disciplinas Produção e recepção de texto I e Inglês Instrumental. 20 
7. O que ocorrer. Havendo quórum, a professora Marcia Regina, presidente do Colegiado, 21 

cumprimentou a todos e, em seguida, colocou em votação a exclusão do ponto de pauta 5: 22 

“Apreciação de pedidos de redistribuição docente de Aline Suellen Santos e Denson André 23 

Pereira da Silva”, tendo em vista que se trata de questão administrativa, cuja competência 24 

não estaria adstrita ao Colegiado. A exclusão foi aprovada de forma unânime e o ponto de 25 

pauta 6: “Designação de membro para o NDE”, passou a figurar como item 5 da pauta, com 26 

os demais pontos sendo renumerados nessa mesma ordem. Após as alterações na pauta, a 27 

profa. Marcia deu continuidade à reunião, passando aos pontos de pauta. 1. Informes. A 28 

profa. Marcia apresentou e deu boas bindas às novas representantes discentes no colegiado: 29 

Judie Maria Rodrigues de Goes Souza, Maria Luana Nunes e Viviane Lima Santos (em 30 

suplência ao representante Noel Bispo dos Santos). Em seguida foi aberta a palavra às 31 

discentes, que manifestaram a satisfação em compor o colegiado do DLI e representar os 32 

discentes do curso nas mais diversas pautas que são tratadas no órgão. Nesse ponto, a 33 

representante Viviane trouxe a problemática da falta de interesse de alguns alunos na 34 

realização das atividades em grupo durante o período de aulas remotas, o que as vezes 35 

prejudica os discentes que estão interessados em realizar as atividades, pois estes acabam 36 

sendo sobrecarregados. Diante da manifestação da discente, a profa. Marcia e os demais 37 

membros do Colegiado se comprometeram em discutir essa questão na próxima reunião com 38 

mais profundidade visando traçar estratégias para enfrentamento do problema. Dando 39 

continuidade aos informes, a profa. Adriana pediu apoio dos pares no reforço da informação 40 

sobre a normatização trazida pela Portaria 928/UFS de que somente é autorizada a inserção 41 

em cenários de práticas e atividades que necessitem de interação presencial, de alunos da 42 

graduação e pós-graduação, os quais tenham sido submetidos a esquema vacinal e recebido 43 

dose considerada imunizante de vacina específica contra a Covid-19, obedecido o intervalo 44 
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recomendado para proteção após a referida dose, com base em publicações científicas ou 45 

pareceres técnicos dos fabricantes. Nesse sentido, restou encaminhado que o técnico Kadú 46 

faria a notificação de todos os alunos para reforçar a normatização. A profa. Marcia informou 47 

sobre uma ação da direção sobre o Enade, que terá seis encontros, começando no final de 48 

setembro até o final de outubro e pediu a divulgação da ação entre os discentes. Por fim, a 49 

docente solicitou que os professores interessados em fazer alterações no PPI enviem as 50 

sugestões até o dia 13/10, para que possa ser feita a consolidação a ser encaminhada à Direção 51 

do Campus. 2. Apreciação da ata da reunião ordinária de 24/8/2021. A ata foi aprovada 52 

de forma unânime. 3. Apreciação do pedido de prorrogação do prazo de conclusão de 53 

curso de Éverton Araújo. Após deliberações, restou definido que seria realizada uma 54 

consulta à Seap e à Portaria 26/2020/Conepe sobre a possibilidade de deferimento da 55 

prorrogação do curso e para quantos períodos seria possível. Ademais, também ficou definido 56 

que seria necessário checar a necessidade ou não de um parecer prévio da Seap antes da 57 

aprovação pelo colegiado. 4. Apreciação do parecer de quebra de pré-requisito de Maria 58 

Clarice de Oliveira Silva. O prof. Fábio José destacou que, apesar de não ser uma disciplina 59 

sob sua competência, analisou o processo de número 23113.030434/2021-26, da aluna Maria 60 

Clarice de Oliveira Silva, sobre a quebra de pré-requisito das disciplinas Crítica Literária e 61 

Teoria da Literatura II, e, dessa forma, sugeriu ao Colegiado de Curso parecer negativo à 62 

solicitação. Para tanto, o docente considerou dois pontos: 1) o pedido de quebra de pré-63 

requisito chega para análise com os cursos já iniciados, de forma que uma matrícula nessas 64 

condições caracterizaria evidente prejuízo ao planejamento dos professores diretamente 65 

implicados na questão; 2) o pedido de quebra de pré-requisito incide sobre disciplinas de 66 

cunho teórico e que, por isso, são indispensáveis às que lhe são subsequentes. Em seguida, 67 

colocado em votação, o parecer foi aprovado de forma unânime. 5. Designação de membro 68 

para o NDE. Após deliberações, restou definido de forma unânime que a indicação de um 69 

novo membro para o NDE seria discutida no Conselho e posteriormente ratificada pelo 70 

colegiado. 6. Solicitação do DCCI para anuência de oferta das disciplinas Produção e 71 

recepção de texto I e Inglês Instrumental. A profa. Marcia lembrou que o DCCI enviou 72 

um memorando, que inclusive foi discutido na reunião anterior, solicitando que fossem 73 

enviadas as ementas e bibliografias das disciplinas supracitadas, e, conforme decidido em 74 

reunião, o DLI informou ao DCCI, por meio de resposta ao referido memorando, que as 75 

disciplinas estavam passando por revisão, tendo em vista a reformulação do PPC do DLI. 76 

Após a resposta, o DCCI solicitou a anuência da oferta pelo colegiado do DLI. Dessa forma, 77 

a oferta dos componentes Produção e recepção de texto I (como disciplina obrigatória) e 78 

Inglês Instrumental (como disciplina optativa) ao DCCI foi colocada em votação e aprovada 79 

de forma unânime. Ressaltando por fim que, após a reformulação e aprovação das alterações 80 

nos referidos componentes, serão enviadas as ementas e bibliografias atualizadas.7. O que 81 

ocorrer. Não houve. Finda a reunião, eu, Kadú de Oliveira Cornélio, lavrei a presente ata 82 

que, depois de lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes. Campus Universitário 83 

Prof. Alberto Carvalho, vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um. 84 

 

 


